

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die liebevollen Zeichen der
Verbundenheit beim Abschied unserer geliebten

Rita Meyer-Schütz

11. 10. 1956 – 28. 12. 2019

Danken möchten wir für die Blumen und Spenden an
die Krebsliga, aber auch für die vielen lieben Worte,
die Wärme, das entgegengebrachte Beileid und
den Beistand, den wir in der Zeit der Trauer erfahren dürfen.

Einen besonderen Dank richten wir an das Ärzte- und Pflege-
team der Palliativabteilung des Spitals Bülach sowie an
Dr. Siciliano. In unseren Dank einschliessen möchten wir Frau
Beatrice Hitz für die würdevolle Gestaltung der Gedenkfeier.

Wir können Rita nicht zurückholen, aber wir wissen, dass sie
immer in unseren Herzen weiterleben wird.

Bachs, den 24. Januar 2020

Die Trauerfamilie

